



Bewerbung zur Kandidatur für den Ortschaftsrat Lindenthal

Mein Name ist Michael Huschka. Ich bin 43 Jahre alt und lebe mit meiner Frau und unserer Tochter in Leipzig Lindenthal. Ich arbeite für ein IT-Unternehmen und privat engagiere ich mich schon sehr lange für Naturschutz, Minimalismus und Nachhaltigkeit.

Heute möchte ich für den Ortschaftsrat Lindenthal kandidieren.

Mir ist klar, dass es für die komplexen Probleme in der heutigen Zeit, keine einfachen Lösungen gibt. Natürlich ist es schwieriger den Menschen zu erklären, dass wir unserer Verhalten und unsere Werte als Gesellschaft überdenken und verändern müssen. Dies ist ein sehr schwieriger Prozess und ich kann nachvollziehen, dass es vielen Menschen Angst macht.

Wenn ich die aktuellen Nachrichten verfolge, wird mir ganz anders. Ich merke, dass sich die Gesellschaft zusehends polarisiert. Ich glaube nicht daran, dass alle Menschen, die heute wütend und von der Politik enttäuscht sind, rechts sind oder die Deportation von Migranten wollen.

Wir haben aktuell sehr viele reale Probleme (Klimawandel, Naturkatastrophen, Verkehrswende, zu wenig bezahlbaren Wohnraum, Obdachlosigkeit, Suchtmittelmissbrauch, einen extrem hohen Niedriglohnsektor, Fachkräftemangel und zugleich prekäre Arbeitsverhältnisse, fehlende Kinderbetreuung, sehr viele Kriege, hohe Energiepreise, hohe Inflation sowie Vermögensungleichheit)

Die Menschen erwarten mit recht eine Antwort auf all die vielfältigen Probleme der heutigen Zeit.

Meine Anliegen sind:

- Sichere Fuß- und Radwege, sowie Überquerrungshilfen (Ampeln, Zebrastreifen,...)
- Bezahlbaren Wohnraum
- Mehr Blühstreifen und Insekteninseln
- Begrünung von Dächern
- Balkonkraftwerke und Solaranlagen auf Dächern

Gemeinsam können wir viel ändern, wenn es uns gelingt mehr Menschen aus ihrer Schock starre herauszuholen und zum aktiven Handeln zu motivieren. Denn viele kleine Schritte, von jeden einzelnen könnten eine Menge verändern.